

Sesditjend Pemasyarakatan Heni Yuwono Tinjau Proyek Pembangunan 3 Lapas Baru dan Rumah Dinas Petugas di Nusakambangan

Rifki Maulana - [UPDATES.CO.ID](https://updates.co.id)

Dec 31, 2022 - 19:12



Kepala Bapas Dampingi Sekretaris Direktorat Jenderal Pemasyarakatan, Heni Yuwono Tinjau Proyek Pembangunan 3 Lapas Baru dan Rumah Dinas Petugas di Nusakambangan

Nusakambangan - Sesditjend Pemasyarakatan Heni Yuwono tinjau pembangunan Lapas baru di Nusakambangan yaitu Lapas Maksimum Sekuriti Ngaseman, Lapas Maksimum Sekuriti Gladakan, dan Lapas Minimum Sekuriti Nirbaya serta pembangunan Rumah Dinas bagi petugas di Pualau Nusakambangan .

Pembangunan 3 proyek Lapas baru ini merupakan proyek Nasional sehingga

menjadi pantauan Seditjenpas, Jum'at (30/12/2022).

Seditjenpas beserta jajarannya tiba di Pulau Nusakambangan pukul 09.30 WIB dan disambut langsung oleh Ka UPT se Nusakambangan. Dalam kunjungan kali ini, Seditjenpas beserta jajarannya meninjau secara langsung proyek pembangunan yang sedang berjalan di Pulau Nusakambangan.

Pembangunan ke tiga Lapas baru tersebut telah rutin dipantau, sehingga perkembangan pembangunan dapat sesuai dengan rencana.

"Pembangunan sudah mencapai tahap akhir, Lapas Baru juga sudah dilengkapi CCTV untuk membantu penjagaan petugas, " lanjut Ka. Bapas Johan.

Pembangunan Lapas baru di Nusakambangan yaitu Lapas Maximum Security Ngaseman, Lapas Maximum Security Gladakan, dan Lapas Minimum Security Nirbaya serta pembangunan Rumah dinas bagi petugas pemasyarakatan yang berlokasi di sebelah barat Lapas Batu sudah mencapai tahap akhir.

"Pastikan pembangunan proyek tiga Lapas baru ini sesuai standar sehingga bangunan ini dapat bertahan lebih dari 10 tahun mendatang dan perhatikan juga bangunan tahan terhadap musim dan cuaca di Nusakambangan," Ucap Dr Heni Yuwono.

Setelah meninjau langsung ke lapangan proyek pembangunan, dilanjutkan dengan rapat di aula Wismasari Lapas Batu bersama tim perencana, pelaksana dan pengawas pembangunan guna untuk mengetahui progres dari proyek pembangunan yang sedang berlangsung.

Dalam rapat tersebut juga ditampilkan lebih detail gambaran proyek yang diambil melalui drone.

"Dalam proses pembangunan harus ada timeline yang menjadi target dalam pembangunan tersebut sehingga pengerjaan lebih optimal," Lanjut Dr Heni Yuwono.

Seditjen Pemasyarakatan Dr Heni Yuwono juga mengucapkan terima kasihnya karena telah menemani dan melaporkan perkembangan pembangunan proyek yang ada di Pulau Nusakambangan.